

23. Newsletter Corona-Virus Stadt Usingen vom 06.05.2020

Im Auftrag von Bürgermeister Steffen Wernard erhalten Sie nachstehend den 23. Newsletter mit neuen Informationen sowie einen Überblick der Maßnahmen der Stadt Usingen zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Laut den aktuellen Zahlen des Hessischen Sozialministeriums liegt die Anzahl der **bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Hessen am 06.05.2020 bei 8.678 Personen**. Im Hochtaunuskreis sind Stand **06.05.2020 245 Fälle** bestätigt.

Weitere statistische Daten zur Corona-Lage in Hessen finden Sie im heutigen Bulletin des Hess. Sozialministeriums unter folgendem Link: https://soziales.hessen.de/sites/default/files/media/2020_05_06_bulletin_coronavirus_0.pdf

Im Nachgang zur heutigen Telefonkonferenz der Bundeskanzlerin mit den Ministerpräsident*innen der Länder erwarten wir im Laufe des morgigen Tages einige Änderungen der Corona-Verordnungen des Landes Hessens. Deshalb möchten wir Sie noch heute auf einige neue Regelungen und Inhalte aufmerksam machen, die wir zwischenzeitlich für Sie auf unserer Corona-Website der städtischen Homepage www.usingen.de für Sie zusammengestellt und hochgeladen haben:

1. Neue Regeln für Beerdigungen und Trauerfeiern auf den Usinger Friedhöfen / Naturfriedhof

Mit der Aufhebung der Allgemeinverfügung des Hochtaunuskreises zur Durchführung von Trauerfeiern ist ab sofort wieder eine Bestattung mit Nutzung der Trauerhallen möglich.

Der Hochtaunuskreis empfiehlt für Trauerfeiern den Empfehlungen des Landes zur Durchführung von Gottesdiensten zu entsprechen.

Für die Stadt Usingen bedeutet dies wie folgt:

- An einer Trauerfeier kann grundsätzlich wieder eine unbegrenzte Anzahl an Trauergästen teilnehmen
- Häusliche Wohngemeinschaften dürfen näher beisammen stehen oder sitzen, ansonsten gilt die allgemeine Abstandsregel von 1,50 m

Zur Nutzung der Trauerhallen:

- In der Trauerhalle ist bis zum Einnehmen des Sitzplatzes und beim Verlassen einer Mund-Nasen-Maske zu tragen. Kinder unter sechs Jahren sind von der Maskenpflicht befreit
- Wir haben in den Trauerhallen die Sitzgelegenheiten mit grünen Punkten markiert
- Stehplätze in der Halle gibt es NICHT!
- Gäste in den Trauerhallen werden gebeten, sich mit Namen und Telefonnummer in einer Liste einzutragen, so dass im Falle einer Erkrankung einer Person eventuelle Infektionswege besser nachvollzogen werden können.

Weitere Informationen finden Sie in unserem **Portal „Erreichbarkeit und Informationen der Stadtverwaltung“**.

Die Bestattungsunternehmen sind bereits informiert und wurden gebeten, für die würdevolle Umsetzung der Vorgaben während der Trauerfeiern Sorge zu tragen.

2. Wiedereröffnung des Sozialamtes im Rathaus Usingen im Rahmen einer telefonischen Sprechstunde, dienstags von 13.30 – 15.30 Uhr

Für alle Fragen zur Beantragung von Hilfeleistungen nach SGB II, SGB XII und Wohngeldes ist im Sozialamt der Stadt Usingen ab sofort Silvia Kunz immer dienstags zwischen 13.30 – 15.30 Uhr telefonisch unter der Rufnummer 06081/1024-4003 erreichbar.

Schriftliche Anfragen können gerne per Mail an kunz-sozialamt@usingen.de oder in Briefform adressiert an Stadt Usingen, Sozialamt, Silvia Kunz Wilhelmjstr. 1, 61250 Usingen gesendet werden, hier erfolgt eine zeitnahe Bearbeitung.

3. Hinweis der Frauenbeauftragten auf die Plakataktion „Zuhause nicht sicher“ der Bundesfamilienministeriums

Hilfe bei häuslicher Gewalt: Die Poster-Aktion „Zuhause nicht sicher?“ informiert über Hilfeangebote.

Jetzt mitmachen und das Info-Poster aufhängen – im Hausflur, im eigenen Geschäft, in Praxen.

Die Corona-Krise schränkt das tägliche Leben stark ein. In dieser schwierigen Situation steigt das Risiko für eine Zunahme häuslicher Gewalt. Gleichzeitig wird es für Betroffene schwieriger, Hilfe in Anspruch zu nehmen.

Auch Familie, Freunde und Nachbarschaft sind in dieser herausfordernden Zeit unsicher, an wen sie sich wenden können.

Umso wichtiger ist es, betroffene Personen in dieser Ausnahmesituation auf alternativem Weg außerhalb der eigenen vier Wände zu erreichen. Das kann die Kasse im Supermarkt oder das Schwarze Brett im Hausflur sein.

Die Poster-Aktion „Zuhause nicht sicher?“ will die Kundinnen und Kunden in den Supermärkten und auch Nachbarinnen und Nachbarn in ihren Hausfluren auf die Hilfeangebote aufmerksam machen.

Wir alle sind in dieser Zeit besonders aufgefordert, auf Alarmsignale häuslicher Gewalt in unserer Umgebung zu achten und dagegen aktiv zu werden. Viele Einzelhandelsketten unterstützen bereits die Aktion. Weitere Informationen unter www.staerker-als-gewalt.de oder einfach direkt Poster herunterladen, ausdrucken und aufhängen:

https://staerker-als-gewalt.de/fileadmin/user_upload/article_images/Downloads/staerker-als-gewalt_haeusliche-gewalt_infoposter_druckvarianten.pdf

Vielen Dank an alle, die hier helfen und unterstützen, Ihre Ute Harmel
(Frauenbeauftragte Stadt Usingen)

4. Weitere Veranstaltungsabsagen

Die Stadt Usingen hat in Abstimmung der Frankfurter Neuen Presse/Taunuszeitung beschlossen, dass **10. Familienfest am 16. August 2020 im Usinger Schlossgarten** abzusagen.

Ebenso erreichten uns die Absage des **Foodtruck-Festivals am Alten Marktplatz – geplant für den 6. und 7. Juni 2020 mit verkaufsoffenem Sonntag in der Innenstadt** sowie die Absage des beliebten **Fischerfestes am Hattsteinweiher vom Fischereiverein Usingen**.

5. Geschäftseröffnung „Kron&Korken“ am Alten Marktplatz

Zum Abschluss noch eine positive Nachricht aus der Usinger Innenstadt. Herr Adrien Cornic aus Eschbach eröffnet am kommenden **Dienstag, 12.05.2020, ab 9.30 Uhr ein neues Ladengeschäft** am Alten Marktplatz:

Französische Weine direkt importiert, Feinkost (ein paar Spezialitäten aus Frankreich),
Craftbier (Deutsche Craftbiere und belgische Trappistenbiere) und selbstgebrautes Bier, dessen Name "Kornig" ist.

Öffnungszeiten:

Dienstag:	9.30-12.30 und 14.00-18.00
Mittwoch:	9.30-12.30 und 14.00-18.00
Donnerstag:	9.30-12.30 und 14.00-18.00
Freitag:	9.00 - 19.00 (durchgehend)
Samstag:	9.30-12.30



Das verspricht doch weitere genussvolle Momente auf dem Alten Marktplatz, unserer Usinger Guten Stube!

Die nächste Sitzung des SAE-Usingen findet am Freitag, 08.05.2020 statt.

Herzliche Grüße,
Ihr Bürgermeister Steffen Wernard,
der SAE-Usingen, das Presseteam sowie die Mitarbeiter*innen des Bauhofes, der Kitas, der Stadtbücherei und der Stadtverwaltung Usingen.